

03 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADA ANDREA NEGRÓN SÁNCHEZ.  
PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO.**

**A FAVOR DEL NOMBRAMIENTO DEL LICENCIADO JUAN CARLOS MORENO GUILLÉN, COMO  
MAGISTRADO DE SALA REGIONAL COLEGIADA, DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO.**

La justicia es la base de un país libre y próspero. Sin ella la libertad solo es una ilusión. Con su venia diputado presidente, compañeras de la mesa directiva, invitados especiales, universitarios que hoy nos acompañan, pueblo libre y soberano de Chiapas, compañeras y compañeros diputados. Estamos a punto de votar un nombramiento de suma importancia para nuestro Estado, no solo por lo que representa, sino por el papel tan importante que desarrollará para dar certidumbre a la ciudadanía, después de la incertidumbre que se ha generado en torno a la reciente reforma al Poder Judicial. Guiar la justicia de nuestro Estado, este Estado tan necesitado de la misma, darle los valores humanistas que se necesitan, pero también la visión de futuro, proteger los derechos de las personas y la progresividad de los mismos, requieren de un liderazgo con la capacidad, para poder afrontar este gran reto. Creo en el Maestro Juan Carlos Moreno Guillén. Su trayectoria como jurista y servidor público refleja una vida dedicada al estudio, la práctica y la promoción del derecho. Desde su paso por este Honorable Congreso Local como Diputado, su liderazgo ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, así como su desempeño como Presidente del Tribunal del Trabajo Burocrático y Visitador Especial de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, lo convierten en una persona con la experiencia y autoridad para liderar los trabajos del Poder Judicial de nuestro Estado. Por eso, hoy, desde Movimiento Ciudadano votamos a favor de este nombramiento. Maestro, en mi persona encontrará una aliada, alguien con quien pueda contar para trabajar por un Chiapas más justo. Hoy, compañeras y compañeros diputados, los invito para que trabajemos todas y todos juntos, para alcanzar un Chiapas, donde la justicia no sea solo un anhelo, un Chiapas en el cual se logrará recuperar la confianza ciudadana, y estoy convencida que, de la mano y el liderazgo del Maestro Juan Carlos, lo podemos lograr. Trabajar con transparencia y garantizar que los principios de legalidad y equidad sean más que palabras, porque es justamente eso lo que nos hará tener un Estado más próspero. Enhorabuena, Maestro, el mejor de los éxitos en este nuevo encargo. Es cuanto presidente.